

## Break the limit ~ 今しかできない青春を ~

「青と夏」

Mrs. GREEN APPLE 楽曲

涼しい風吹く  
青空の匂い  
今日はダラッと過ごして  
みようか

風鈴がチリン  
ひまわりの黄色  
私には関係ないと  
思ってたんだ

夏が始まった  
合図がした  
“傷つき疲れる”けどもい  
いんだ  
次の恋の行方はどこだ  
映画じゃない  
主役は誰だ  
映画じゃない  
僕らの番だ

優しい風吹く  
夕焼けの「またね」  
わかっているけどいつか  
終わる

風鈴がチリン  
スイカの種飛ばし  
私にも関係あるかもね

友達の嘘も  
転がされる愛も  
何から信じていいんでし  
ようね  
大人になってもきつと  
宝物は隠せないよ  
大丈夫だから  
今はさ  
青に飛び込んで居よう

夏が始まった  
恋に落ちた  
もう待ち疲れたんだけど、  
どうですか？  
本気になればなるほど辛い  
平和じゃない  
**私の恋だ**

**私の恋だ**

寂しいな  
やっぱ寂しいな  
いつか忘れられてしまっ  
たらうか  
それでもね  
「繋がり」求める  
人の素晴らしさを信じてる  
運命が突き動かされてゆく  
赤い糸が音を立てる  
**主役は貴方だ**

夏が始まった  
君はどうだ  
素直になれる勇気はあるか  
この恋の行方はどこだ  
映画じゃない  
**愛しい日々だ**

恋が始まった  
合図がした  
今日を待ちわびた なんて  
良い日だ  
まだまだ終われないこの夏  
は  
映画じゃない  
**君らの番だ**  
映画じゃない  
**僕らの青だ**

映画じゃない  
**僕らの夏だ**

西陵祭文化の部の今年のテーマが決まりました。昨年度のテーマ「百花陵乱～1人1人が輝く瞬間(とき)～」も秀逸でしたが、今年もなかなかのいいセンス！さあ、このテーマのもと、いよいよ西陵祭文化の部に向けて動き出しています。「Break the limit」を直訳すると、「限界を超える！」昨年度の「Go for 3E！」3月号で、「あなたにとって、今しか、ここ三田西陵でしかできない大切なコトって何ですか？」というメッセージを西陵生のみなさんに送りましたが、まさに「今しかできない青春」=西陵祭！このテーマを聞いたときに、私のなかに流れたのは、Mrs. GREEN APPLE が歌う「青と夏」という楽曲です！この歌詞のなかに”恋”という言葉が度々でてきますが、“西陵祭”に置き換えてみると…

「**私の西陵祭だ**」です。

「映画じゃない」に続く言葉を探してみてください。

主役は誰だ、僕らの番だ、愛しい日々だ

君らの番だ、僕らの青だ、僕らの夏だ

**そう、西陵祭の主役は貴方です！**

### 兵庫型「STEAM」教育とは…

身近な課題を発見し、Science(科学)、Technology(技術)、Engineering(工学)、Art(芸術/教養)、Math(数学)に加え、English(英語)を駆使しながら、課題解決型の探究活動をカリキュラム全体に位置づけて展開し、新たな価値を創造(イノベーション)する学び  
もっと知りたい人はQRコードをクリック！



【Q1】兵庫型「STEAM教育」って何ですか？  
【A1】新しい学びの形である「STEAM教育」を、兵庫県では全国に先駆けて令和2年度から3年間、県立高校3校をモデル校として取り組んできました。丹有地区では令和6年度から県立篠山鳳鳴高等学校に「STEAM探究科」の新設が予定されるなど、今後、STEAMに関する学科やその学びの趣旨は全県に広がっていきます。三田西陵高校で6月からスタートする2年生「総合的な探究の時間」の高大連携協定大学とコラボした「探究学習」は『なんちゃってSTEAM教育』?といえるかもしれません。



教育提携に関する協定書 調印式の様子  
令和5年6月2日  
於：神戸学院大学 ポートアイランド第1キャンパス